

BASOEXIA



Del latín “basium” (beso) y del griego “exia” (esencial), el término basoexia es una de las infinitas parafilias sexuales que se conocen en la actualidad. En la basoexia, solo se consigue alcanzar el orgasmo o la plenitud del acto sexual a través de los besos. Así, si no hay besos durante la práctica sexual, dicha persona tendrá una respuesta sexual negativa o inexistente (falta de deseo, por ejemplo). Sin besos no hay orgasmo.

Tan importante es, que las personas que sufren de basoexia son incapaces de hallar un significado erótico o de índole sexual a la estimulación en cualquier parte del cuerpo (aun en las zonas consideradas más erógenas) si esta no va acompañada de besos.

Referencias:

- Barboza, A. D. (2022). *Qué es la basoexia: cuando los besos son indispensables para alcanzar un orgasmo*. *Estar mejor*. Obtenido de: <https://estarmejor.com/2022/01/22/que-es-la-basoexia-cuando-los-besos-son-indispensables-para-alcanzar-un-orgasmo/>
- JMALPICA. (2016). *¿Qué es la basoexia?* *México ambiental*. Obtenido de: <https://www.mexicoambiental.com/que-es-la-basoexia/>